

Dressenübergabe an die KM I am 23.04.2010

Nachdem schon beim letzten Heimspiel der KM II die Spieler mit neuen Dressen ausgestattet wurden, konnte sich am Sonntag dem 23.04. auch die Kampfmannschaft I über neue Dressen freuen.

Abermals bedanken wir uns bei:

- KFZ Haberl
Reparatur, Lackiererei, Spenglerei
Niederschöckelstraße 14, Weinitzen
- 24marketing - Lenhart & Partner
Johann-Kamp-Platz 1, Graz-Raaba



sowie bei

- Fa. WAGRABA,
Stahlbau-Lufttechnik-Maschinenbau Ges.m.b.H
Andritzer Reichsstraße 66, Graz
- Fa. Altech, Technische Büros
Statteggerstraße 43, Graz
- Stukitz, Lokal*Sauna*Bad
Andritzer Reichsstraße 25A, Graz

Unterstützt wurden wir auch mit einer Matchballspende der



- Fa. Top-Trock, Trocknungsanlagen und Geräte
Andritzer Reichsstraße 66, Graz

Im anschließenden Spiel gegen Peggau konnte, nach einem 0:2 Pausenrückstand, in einem hochdramatischen Finale das Match in den letzten fünf Spielminuten noch umgedreht und so noch mit 4:2 gewonnen werden.

Gratulation der Mannschaft für diese tolle Moral!

Der Sieg wurde dann ausgiebig bis in die frühen Morgenstunden gefeiert.